



COMUNICACIÓN A CNMV

Nota de prensa sobre constitución de la sociedad que desarrollará la plataforma logística ZALSEVILLA, en la que participa con un 60% Acesa Promotora Logística.

ZALSEVILLA

Hoy día 13 de Marzo ha tenido lugar en la sede de la Autoridad Portuaria de Sevilla el acto de constitución de la Sociedad SEVISUR LOGISTICA, S.A., que desarrollará el proyecto de plataforma logística del Puerto de Sevilla bajo la denominación de ZALSEVILLA.

El acto de la firma ha contado con la asistencia del Presidente de la Autoridad Portuaria D. Manuel Angel Fernández González, y del Director General D. Fausto Arroyo Crejo.

Han asistido también los tres Presidentes de las cajas accionistas de la sociedad, D. Braulio Medel Cámara de Unicaja, D. Alfredo Pérez Cano de Caja San Fernando y D. Jose M^a Bueno Lidón de El Monte, y por parte de Acesa, D. Salvador Alemany Mas, Consejero Director General de Acesa Infraestructuras y D. Lluís Serra Serra Director General de Acesa Logística.

Acesa Promotora Logística, tiene una participación del 60% en el capital social y Unicaja, El Monte y Caja San Fernando un 10% cada una de ellas. La Autoridad Portuaria de Sevilla será la titular del 10% restante.

El proyecto ZALSEVILLA, se desarrollará sobre una superficie de 24 Ha. Su ubicación en terrenos del puerto es excelente, con acceso directo a la Ronda de circunvalación de Sevilla SE-30, así como a las rondas intermedias, a 2 Km. escasos del centro de la ciudad pero liberado de la presión urbana.



Su puesta en servicio esta en línea con el decidido proceso de modernización y adaptación que el Puerto de Sevilla ha emprendido, de acuerdo con el importante papel que desempeña como receptor y distribuidor de mercancías, y en el marco del futuro Plan General de Ordenación Urbana de Sevilla.

ZALSEVILLA supondrá una inversión de 37 M. de € a realizar en el periodo 2003-2006.

Se han iniciado las gestiones para la primera fase del proyecto, que se va a poner en marcha este mismo año, y que ha de permitir ofrecer al mercado más de 30.000 m² de naves en alquiler, en el año 2004.